



125 m²

Réf. 5055v

998 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

À seulement quelques minutes du centre-ville, au sein d'un domaine privé, cette charmante maison offre un cadre de vie privilégié, au calme, avec piscine chauffée et garage. Dès l'entrée, vous serez séduit par ses beaux volumes et son atmosphère chaleureuse. La maison se compose d'un agréable séjour ainsi que d'une cuisine équipée avec espace salle à manger. La pièce de vie s'ouvre directement sur l'espace piscine, entouré d'une terrasse et d'un jardin, parfaits pour profiter pleinement des beaux jours. À l'étage, l'espace nuit propose trois chambres, une salle de douche et une salle de ...

Just a few minutes from the town centre, within a private estate, this charming house offers a privileged living environment in a peaceful setting, with a heated swimming pool and garage. From the moment you enter, you will be charmed by its generous volumes and warm atmosphere. The house comprises a pleasant living room as well as a fully equipped kitchen with dining area. The living area opens directly onto the pool area, surrounded by a terrace and garden, perfect for making the most of sunny days. Upstairs, the night area offers three bedrooms, a shower room and a bathroom, providing both ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

